

令和5年度 第05号

令和5年9月24日 み自発第23-51号







Miharuno Summer Memories (ラジオ体操・子供神輿・敬老の集い)

今年の夏は連日の猛暑続きでしたが、彼岸の頃からようやく夏の暑さも和らいできた感があります。

8/26(土)、4 年ぶりの「み春野ふるさと夏祭り」を開催しました。皆さまのご理解とご協力のお陰で、当日は大変な賑わいで大盛 況のうちにお開きとすることが出来ました。

家族回帰のお祭りでしたとのコメントを頂戴しました。若い頃にお祭りを経験した娘さんがお子さん連れで実家に帰ってきてくれた、そして会場では同級生達に遭うことが出来て喜んでいた、ご自身もママ友と久しぶりに再開した、集まる場所があるから懐かしい顔にも会えるのがお祭りのチカラですねと、うれしい内容でした。また、花火を見ながら「み春野、有り難う~!」と叫んでいる方もいたとの声も多く寄せられました。

祭りの準備に奔走いただいた皆さん、当日ご参集いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

先週 9/18 には「敬老の集い」を開催しました。昨年は未だコロナ禍中でもありましたので手土産をお持ち帰りいただくだけでの 開催でしたが、今回は一堂に会しての懇親会という従前ベースのかたちとしました。

久しぶりの再会となる方たちもいてお互いの消息確認に話が弾んだり、レガートやこぐみーずの合唱や演奏に聴き入ったり、 最後は恒例のビンゴ大会で大いに盛り上がりました。末長くお元気でいてください。

10月は「町民体育祭」「花見川区民まつり」、11月に「み春野公園丸ごと秋フェスタ」とイベントが続きます。多くの皆さんの参加をお待ちしています。詳細は夫々のお知らせをご覧ください。

【 第 20 回み春野ふるさと夏祭りを盛大に開催! 】



8月26日に4年ぶりとなるみ春野ふるさと夏祭りを開催しました。

新型コロナウィルス感染症の蔓延以来、あらゆることが制限されてきましたが、 そうした不満を一気に吹き飛ばすくらい活気溢れる賑やかなお祭りになりました。 テント設営後に激しい豪雨に見舞われ、一時は心配されましたが、その後はか らりと晴天に一変し、インドアゲーム・子供神輿・パフォーマンスステージなどの イベントに加え、露店の出店や打ち上げ花火も見事に完全復活でした。

ブランクがあったため運営経験が乏しく、これまで警備業者へ依頼していた交通

整理も自治会員のみで運営するなど、手探り状態でしたが、諸先輩方へ話を聞き、過去の資料を読み返し、班長・副班 長さんや各サークルをはじめ、自治会員の皆様のご協力のもと、ひとりも体調不良者を出すことなく、無事故で終えるこ とができました。 また、物価上昇のなか、打ち上げ花火や会場設営に関わる費用も逼迫しました が、自治会員様と近隣企業や団体からの協賛金も過去最高額となりました。

【協賛金】

花火大会会員協賛金

435 件、

周辺企業、自治会等協賛金・お祝い金

87 件、

多くのご協賛・お祝いをいただき誠にありがとうございました。

正にみんなで作り上げたお祭りとなったことに感謝を申し上げます。

今年の祭りでの経験を今後の各種イベント運営に活かしていきたいと思います。

【 各部からのお知らせ 】

1. 親睦部より

《 今年も夏休みラジオ体操を実施しました! 》

毎年の恒例となっています夏休みラジオ体操を8月19日~25日に実施しました。毎日猛暑が続く日々でしたが、子供 からお年寄りまで延べ 250 人の方々に参加して WEEK を過ごしていただきました。最終日には皆さんに参加賞をお配り しました。家ではなかなか運動するのが億劫ですが、こうした機会をきっかけに体を動かそうという意識転換になれば幸 いです。

《 敬老の集いを開催。健やかで楽しいひと時を過ごしました 》

9月18日の敬老の日に集会所ホールにて敬老の集いを開催しました。昨年はまだコロナ禍ということもあり、お弁当を お渡しして少しだけ懇談する程度しかできませんでしたが、今年は新型コロナの5類移行に伴い、千葉市の案内に基づ き制限のない敬老の集いを催すことができました。

51 名の参加者をお招きして、祝いの彩弁当や音楽サークル・レガートの子供たちの歌、シニアによるコーラス、 さん 親子による篠笛などを鑑賞したり、ビンゴゲームを楽しんだりしながら、久しぶりの懇親の時間を過ごして頂きました。閉 会後には皆さんで陽気に集合写真を撮影しました。残暑厳しい気候でしたが、皆様大変お疲れさまでした。今後も末永 く健康でみ春野生活を楽しんでいただけることを祈念します。

2. 防災部より

《「こてはし台小学校指定避難所」で訓練を実施しました 》

第44回九都県市合同防災訓練の一環として、8月27日に実施したもので、千葉市や小学校の担当職員が参集し、市 災害対策本部への避難所の開設報告などについて訓練を行いました。

また、み春野、大日町、宇那谷町から参加した避難所運営委員は、小学校関係者が被災し到着できない想定で、体育 館の開錠などを行いました。

今回は、防災担当役員のみが参加しましたが、今秋には、蓄電池からの給電を想定した停電時の対応について訓練を 実施する予定です。

指定避難所は、難を逃れる場所であるとともに、被災時の地域拠点です。支援物資や情報など全ては、避難所に届き 集約されます。み春野公園からこてはし台小学校までは約 1.9km、徒歩だと 30 分弱です。残暑が落ち着いたら一度、 歩いてみましょう。被災時に車が使える保証はありません。

【以上】

み春野自治会たより、自治会ホームページに対するご意見等、お待ちしております。 メールまたはFAX、電話、文書にて自治会広報部までご連絡ください。

(自治会ホームページ http://www.miharuno.shop/)

電話 FAX: 043-239-6733 メール: miharuno_jichikai@hop.ocn.ne.jp